
ARTIGIANATO                                                          
Il Presidente informa i presenti che la "Commissione Artigianato"    
ha assunto, al fine di sottoporle all'approvazione di questo Con-    
siglio, le seguenti decisioni:                                       

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1. CHIAPPALUPI VALERIA - Via Tre Venezie 220 - Terni.               
   Ammessa per 12 milioni. Come da verbale del 30.11.88.            
2. MONTORI PAOLO - Via Cavour 117 - TERNI.                          
   Ammessa per 18 milioni. Come da verbale del 30.11.88.            
3. OLIVIERI & ZURRI snc - Via U. Foscolo 12 - Attigliano - Tr.      
   Sospesa. Come da verbale del 30.11.88.                           
4. ALESSI LUIGI - Via F. Petrarca 4 - Torgiano - Pg.                
   Ammessa per 40 milioni. Come da verbale del 30.11.88.            
5. CERBONI CLORINDO - Loc. Colgiordano - Panicale - Pg.             
   Ammessa per 40 milioni. Come da verbale del 30.11.88.            
6. SILVERI ARDISIO & C. Snc - Via A. Grandi 2/A - Spello - Pg.      
   Ammessa per 40 milioni. Come da verbale del 30.11.88.            
7. BECCHETTI VITTORIO - Zona Ind.le Madonna del Moro - Umbertide.   
   Ammessa per 40 milioni. Come da verbale del 30.11.88.            
Il Consiglio, preso atto dell'informativa, sentito il parere fa-    
vorevole del Direttore, all'unanimit…                               
                            DELIBERA                                
di approvare le proposte di finanziamento ex L.R. 14/85 secondo     
le indicazioni formulate in narrativa.                              
CONSORZI FIDI ED EXPORT                                             
BRASILE                                                             
Il Presidente, richiama l'informativa fornita nel corso del  Con-   
siglio del 23.11.88, concernente l'iniziativa denominata  "Italia   
Viva, un futuro que vem de longe",  informa  i  presenti  che  la   
Giunta Regionale, dopo aver ulteriormente approfondito i  termini   
della medesima, ha deciso di  soprassedere  alla  partecipazione.   
Il Consiglio prende atto.                                           
IMEC                                                                
Il Direttore, su invito del Presidente, informa  i  presenti  che   
l'IMEC SpA di Terni, con nota del 4.11.88, chiede  una  riduzione   
del tasso di interesse applicato al prestito  obbligazionario  di   
L. 300.000.000, sottoscritto dalla Sviluppumbria in data 25.9.87.   
Si apre la discussione al termine della quale il Consiglio,  sen-   
tito il parere del Direttore, all'unanimit…                         
                            DELIBERA                                
di non poter accogliere la richiesta avanzata dalla IMEC  SpA  di   
Terni, tendente ad ottenere una riduzione del  tasso  d'interesse   
applicato al prestito obbligazionario di cui in narrativa, consi-   
derato che la modifica richiesta comporterebbe  una  deroga  alla   
regolamentazione attualmente vigente  in  materia,  a  suo  tempo   
stabilita dal Consiglio stesso.                                     
PERSONALE                                                           
PREMIO FUNZIONE                                                     
Su invito del Presidente, il Direttore, Consigliere Agostini, re-   
laziona in attuazione  di  quanto  previsto  dalla  deliberazione   
7.6.79: propone, sulla base dell'attivit… svolta nel  corso  del-   
l'anno da ogni singolo dipendente, di erogare a tutto il Persona-   
le una somma pari al 50% del lordo percepito nel corrente mese di   
dicembre, a titolo di saldo - per l'anno 1988 -  del  "Premio  di   
funzione e rendimento". Il Presidente relaziona quindi sull'atti-   
vit… svolta nell'anno in corso dal Direttore e propone di  corri-   
spondere allo stesso una somma pari al 50%  del  lordo  percepito   
nel corrente mese di dicembre, a saldo del suddetto "premio".       
Il Consiglio, preso atto dell'informativa, all'unanimit…            
                            DELIBERA                                
- di erogare a tutto il personale una somma pari al 50% del lordo   



percepito  nel  corrente  mese di dicembre, a titolo di saldo del    
"premio di funzione e rendimento" 1988;                              
- preso atto dell'astensione dal voto del Direttore,  Consigliere    
Agostini,di erogare allo stesso una somma pari al 50%  del  lordo    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

percepito nel corrente mese di dicembre, a titolo  di  saldo  del   
"premio di funzione e rendimento" 1988.                             
PERSONALE                                                           
KASKO                                                               
Il Direttore, su invito del Presidente, rappresenta l'opportunit…   
di stipulare polizze kasko al fine di fornire tale copertura  as-   
sicurativa ai dipendenti che usano la propria auto per motivi  di   
servizio. Dopo aver illustrato i preventivi pervenuti, lo  stesso   
Direttore fa presente che gli oneri conseguenti verrebbero ripar-   
titi al 50% tra la Sviluppumbria e il personale interessato.        
Si apre la discussione al termine della quale il Consiglio, preso   
atto del parere favorevole del Direttore, all'unanimit…             
                            DELIBERA                                
di  accogliere la  proposta  di cui  in narrativa, consentendo la   
stipula di polizze kasko con la Compagnia  Assicuratrice  Unipol,   
alle condizioni precedentemente indicate.                           
PROMOSVILUPPO                                                       
Il Presidente, richiamati i precedenti in merito, illustra la no-   
ta datata 7.9.88 concernente lo studio di fattibilit… per la  co-   
stituzione di un "Centro di valorizzazione e  di  servizi  per  i   
prodotti tipici della Valnerina" previsto dal P.I.V., L.R. 40/85,   
e realizzato da Promosviluppo.Avendo tale studio acquisito forma-   
li consensi da parte dei soggetti pubblici interessati,  prosegue   
il Presidente, Š utile pervenire alla  fase  della  progettazione   
esecutiva in tempi che consentano un proficuo raccordo di  questa   
azione P.I.V. con le  altre,  sempre  gestite  da  Sviluppumbria:   
"infrastrutture di base","interventi per la creazione e l'amplia-   
mento di imprese in Valnerina".PoichŠ Š peraltro indispensabile e   
preliminare, visti i contenuti e  le  conclusioni  dello  studio,   
acquisire  l'adesione  anche  degli  operatori  privati - i quali   
dovranno essere coinvolti sia operativamente che finanziariamen-    
te nella gestione della struttura - potr… essere opportuno proce-   
dere attraverso queste fasi:                                        
a) acquisizione delle adesioni degli operatori privati;             
b) definizione progetto esecutivo.                                  
L'incarico progettuale dovr… quindi comprendere anche la fase  a)   
- da condurre d'intesa col "gruppo tecnico di  riferimento"  -  e   
all'esito di questa  condizionare  il  passaggio  alla  fase  b).   
Sviluppumbria dispone per la progettazione esecutiva, sulla  base   
della specifica scheda P.I.V. ex art. 17 L.R.  n.40/85,  di  Lire   
58.700.000  come  residuo  dell'iniziale  stanziamento  di   Lire   
100.000.000 di cui 41.300.000 utilizzati per lo studio di  fatti-   
bilit…. Si apre la discussione, al termine della  quale  il  Con-   
siglio, sentito il parere favorevole del Direttore, all'unanimit…   
                            DELIBERA                                
di approvare il piano proposto in narrativa  e,  in  particolare,   
l'assegnazione della progettazione esecutiva della stessa a  Pro-   
mosviluppo, conferendo a Presidente e Direttore,  per  quanto  di   
competenza, il mandato di dare attuazione al presente deliberato.   
PROTER                                                              
Il Presidente richiama la deliberazione assunta in data 18.10.88,   
con cui si decideva la concessione a Proter  SpA  di  Spoleto  un   
finanziamento di L. 200.000.000 al tasso d'interesse  posticipato   
in misura del 10% in ragione di anno, con durata di mesi sei dal-   
l'erogazione e rimborso in unica  soluzione  entro  la  scadenza,   
salvo trasformazione dell'importo maturato - eventualmente  oltre   



interessi - in capitale sociale. Veniva altres  conferito al Pre-    
sidente il mandato di determinare  l'esatta  misura  dell'importo    
del predetto finanziamento,  previa  conmsultazione  dei  consoci    
Banca Popolare di Spoleto e Cassa di Risparmio di Spoleto al fine    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

di attuare un intervento congiunto e articolato. A tale  proposi-   
to, prosegue il Presidente, e a seguito di un  incontro  con  gli   
Istituti interessati, Š stato appurato che la Cassa di  Risparmio   
di Spoleto Š attualmente impegnata nel sostegno della partecipata   
per un importo complessivo pari a circa tre volte  quello  deciso   
dalla Sviluppumbria e che la Banca Popolare di Spoleto  finanzie-   
r… attraverso un'operazione di sconto la prima tranche del "Corso   
Agrigento". Il Consiglio, preso atto dell'informativa, sentito il   
parere favorevole del Direttore, all'unanimit… conferma  l'opera-   
zione di  finanziamento  a  favore  di  Proter,  decisa  in  data   

 18.10.88.                                                          
PATTI PARASOCIALI                                                   
ISTRUTTORIE                                                         
MODULISTICA                                                         
Il Direttore, su invito del Presidente, ripropone la  discussione   
sulla nuova modulistica istruttorie recentemente sottoposta  alla   
attenzione di questo Consiglio, nonchŠ sullo schema di "contenuto   
minimo" dei patti parasociali, ipotesi di lavoro per definire  la   
materia. Lo stesso Direttore prosegue  esprimendo  considerazioni   
di carattere generale sulla documentazione in  esame  e  mettendo   
poi a fuoco specifici argomenti. Vari Consiglieri e  Sindaci  in-   
tervengono quindi sull'argomento, condividendo  l'opportunit…  di   
regolamentare i settori in esame al fine di renderne omogenee  le   
linee strategiche. Al termine il Consiglio aggiorna la discussio-   
ne alla prossima seduta.                                            


